

## Danrem 063/SGJ Manfaatkan Bulan Ramadhan untuk Saling Berbagi

A. Subekti - [CIREBON.PUBLIKJABAR.COM](http://CIREBON.PUBLIKJABAR.COM)

Apr 17, 2022 - 18:46



KOTA CIREBON - Bulan Ramadhan yang penuh berkah ini dimanfaatkan betul oleh Keluarga besar Korem 063/SGJ, dengan membagikan takjil bagi masyarakat di wilayah Kota Cirebon.

Danrem 063/SGJ Kolonel Inf Dany Rakca S.A.P beserta Ketua Persit KCK Koorcab 063 Rem PD III Siliwangi Ny. dr.Widya Dany Rakca,M.MRS langsung turun ke pinggir jalan dalam rangka membagikan takjil kepada masyarakat yang

melintas di depan Makorem 063/SGJ Jalan Brigjend Dharsono By Pas Kota Cirebon, Minggu (17/4/2023).

Dalam kegiatan tersebut Danrem 063/SGJ menyampaikan bahwa kegiatan bagi-bagi takjil kpd masyarakat yang melintas di sepanjang jalan di depan Makorem 063/SGJ merupakan salah satu bentuk kepedulian Kami untuk meraih keberkahan di bulan yang suci ini.

"Memanfaatkan kesucian di bulan Ramadhan ini untuk berbagi memberi takjil berbuka puasa bagi masyarakat sekitarnya didepan satuan, karena yakinlah semakin banyak kita memberi maka rezeki akan bertambah dan satuan kita akan selalu dalam lindungan Allah SWT, ini merupakan pesan Bapak Kasad kepada Kami" ucap Danrem.

"Bagi-bagi takjil ini saya berharap terus dilakukan bagi Satuan-satuan di wilayah Korem 063/SGJ, baik ditingkat Kodim, Koramil maupun satuan Sat/Disjan area service Korem 063/SGJ," imbuh Danrem.

Danrem 063/SGJ yang didampingi Ketua Persit KCK Koorcab Rem 063/SGJ beserta Para Kasi Korem 063/SGJ dan Ibu-Ibu Persit KCK Koorcab Rem 063 rela berdiri dipinggir jalan, terkena panas dan debu kendaraan hanya untuk membagikan takjil.

Salah satu anggota Persit KCK Koorcab Rem 063, saat ditemui dalam kegiatan tersebut menyampaikan rasa bangganya dapat ikut membagikan takjil kepada masyarakat yang melintas, dan berharap menjadi ladang pahala selama bulan Ramadhan ini.

Kegiatan yang dimulai menjelang berbuka puasa ini diikuti oleh Kasrem 063/SGJ, Para Kasi Korem 063/SGJ, dan Ibu-ibu Persit KCK Koorcab Rem 063. (BEKTI)